

Einen guten Rutsch in das Jahr 2023



Liebe Schiedsrichter,

das Jahr 2022 mit all seinem Schrecken und Unwägbarkeiten weltweit näher sich dem Ende. Im Bereich Tischtennis war es dagegen nahezu friedlich. Ein Abbruch der Vorrunde der Spielzeit 2022/2023 oder ähnliches blieb uns zum Glück erspart. Die Aufgabe, die nun aber anstand, war wieder alle Veranstaltungen mit Schiedsrichter zu besetzen, oder anders formuliert, alles wieder ans „Laufen“ zu bringen.

Ihr habt es wunderbar zum Laufen gebracht. Wir möchten Euch dafür herzlich danken. Danke für jeden einzelnen Einsatz, Danke für jede Unterstützung von Eurer Seite. Danke auch für die Ratschläge und die aufmunternden Worte.

Wir wünschen Euch und euren Familien einen guten Rutsch ins Jahr 2023

Euer Schiedsrichter-Ausschuss

Klemens Rang

Gudrun Wenzel

Klaus Merkert

Hartmut Eßl

Christian Knoche

*\*Im Newsletter verzichten wir auf das „Gendern“ und hoffen, dass sich niemand daran stört.*